



BARU 12 KELURAHAN PENUHI PERSYARATAN KPU Perpanjang Pendaftaran PPS

YOGYA (KR) - Warga yang berminat menjadi Panitia Pemungutan Suara (PPS) di Kota Yogya dinilai sangat minim. Pasalnya dari total 45 kelurahan, baru 12 kelurahan yang mampu memenuhi persyaratan dari batas minimal pendaftar. Hal tersebut menjadi alasan bagi KPU Kota Yogya untuk memperpanjang pendaftaran PPS.

Batas minimal jumlah pendaftar sebagai PPS ialah enam orang di masing-masing kelurahan. Hingga akhir pendaftaran pada 12 Februari 2018 lalu, mayoritas pendaftar di kelurahan masih belum memenuhi syarat. "Kami perpanjang pendaftarannya sampai tanggal 15 Februari 2018 pukul 16.00 WIB. Kami juga koordinasi dengan Pemkot untuk membantu sosialisasi," ujar Ketua KPU Kota Yogya, Wawan Budiyanto, Selasa (13/2).

Syarat utama menjadi PPS juga sama dengan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), yakni usia minimal 17 tahun serta ada pembatasan maksimal dua periode. Menurut Wawan, adanya pembatasan periode tersebut menjadi salah satu penyebab rendahnya para pendaftar. Apalagi ada beberapa kelurahan yang sama sekali belum ada pendaftar seperti di

Purbayan. Sedangkan di Kelurahan Prenggan Rejowinangun, Semaki, Ngupasan serta Pra-wirodirjan baru satu pendaftar.

"Meskipun dari sisi usia sudah dilonggarkan, namun tetap ada pembatasan periode. Warga yang sudah dua kali menjadi PPS, tidak bisa ikut mendaftar kembali," imbuhnya.

Sementara jika sampai masa perpanjangan berakhir masih ada kelurahan yang belum pendaftar, KPU Kota Yogya akan menyiapkan beberapa strategi. Salah satunya ialah melakukan pendekatan kepada lembaga pendidikan, pegiat pemilu serta masyarakat sipil untuk direkrut atau mendelegasikan wakilnya. Namun demikian, unsur masyarakat yang direkrut pun harus mengikuti proses seleksi mulai dari tes tulis hingga wawancara.

"Upaya itu akan kami tempuh jika memang masih ada kelurahan yang jumlah pendaftarannya masih kurang," tandasnya.

Jumlah PPS di masing-masing kelurahan yang dibutuhkan ialah tiga orang. Terdiri dari satu orang ketua dan dua orang anggota. Honor bagi ketua ialah Rp 900.000 perbulan dan anggota Rp 850.000 perbulan. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005